

Jumelage Albi-Palo Alto

Exposition photos au Palo Alto Art Center

Dans le cadre de son jumelage avec la ville de Palo Alto (États-Unis), la Ville d'Albi a été sollicitée pour participer à une exposition photos dédiée au patrimoine gastronomique des villes jumelles de la capitale de la Silicon Valley.

Cet événement offre l'opportunité de promouvoir et de valoriser en Californie nos spécialités et traditions culinaires, et plus encore, notre art de vivre.

De l'entrée au dessert en passant par le vin si cher à notre terroir, la Ville d'Albi propose un menu authentique à la découverte des mets typiques de notre territoire et qui sauront faire rayonner la gastronomie albigeoise outre-Atlantique.

Cette exposition est aussi une invitation à venir à la découverte de la gastronomie généreuse et conviviale au cœur de la cité épiscopale, inscrite par l'UNESCO sur la liste du patrimoine mondial en 2010, l'année même où le « repas gastronomique des Français » était lui aussi inscrit sur la liste du patrimoine culturel immatériel de l'humanité .

L'exposition photo, qui résulte de l'engagement continu des deux municipalités à renforcer leurs liens, se déroulera au **Palo Alto Art Center du 2 Février au 31 Mars 2024.**

Les visiteurs auront la chance de découvrir les 7 clichés des spécialités locales qui accompagnent le vivre ensemble albigeois avec les intitulés suivant :

- La charcuterie, une institution incontournable des apéritifs
- Les radis au foie salé du restaurant Lou Secret, l'héritage d'une cuisine authentique
- Le cassoulet, célébré à l'occasion du concours du meilleur cassoulet d'Occitanie, au marché couvert d'Albi
- Les petits jeannots, biscuits secs aux saveurs anisées de la boulangerie Le Cathare
- Les chocolats Michel Belin, meilleur pâtissier du monde : l'excellence d'un produit et d'un savoir-faire
- Les vignobles millénaires du gaillacois, qui font la saveur de notre territoire, des paysages jusqu'au verre
- L'art de vivre albigeois, un parfait mélange de patrimoine, de gastronomie et de convivialité.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour rappel :

Palo Alto, 70 000 habitants, dans la baie de San Francisco, est le berceau de nombreuses entreprises de haute technologie, de start-ups et de centres de recherche renommés.

On peut citer Tesla, Apple, Google, Facebook, Hewlett-Packard...

Palo Alto abrite également l'Université de Stanford, l'une des plus prestigieuses au monde.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE